



"2023, Año de Francisco Villa, el Revolucionario del Pueblo"

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas;
04 de septiembre de 2023.

Para: C.P. Antonio Ismael Torres Bouchot.

De: Fidel Anselmo Díaz Vázquez

Derivado de la comisión conferida para realizar Verificación Física a productores beneficiados con el Programa Pesca por el Bienestar, ejercicio 2022, en el municipio de Arriaga, Chiapas; en atención al Memorándum No. SHyFP/S`SA-PAC/DAD"A"/0329/2023, de fecha 25 de agosto de 2023, presento el siguiente:

Informe de Actividades

- Memorándum No.:** SHyFP/S`SAPAC/DAD"A"/0329/2023 de fecha 25 de agosto de 2023.
- Concepto de la Comisión:** Se le comisiona a la localidad la Línea del municipio de Arriaga, Chiapas, para realizar Verificación Física a Beneficiarios del Proyecto de Inversión Pesca por el Bienestar, Ejercicio 2022.
- Días Comisionados:** 02 1/2 días.
- Periodo de la Comisión:** 29 al 31 de agosto de 2023.

Desglose de Actividades:

El día 29 de agosto de 2023, salimos a las 07:00 horas de esta Ciudad Capital, acompañando de la L.A.E. Karla Yadira Rosario Herrera, Analista Técnico, con destino al municipio de Arriaga, Chiapas, en vehículo oficial, marca Nissan, Tipo Pick Up, con número de placas DA-6808-A, modelo 2012, haciendo mención que me dejo en la entrada del municipio de Arriaga, llegando a dicho municipio a las 10:00 horas, posteriormente, espere al personal de la Subsecretaría de Pesca y Acuacultura, con sede en Tonalá, Chiapas, entrevistándome con el Lic. Carlos Fernando Martínez Reyes, Director de Organización y Vigilancia, trasladándonos a la localidad de la Línea, del municipio de Arriaga Chiapas, a bordo del vehículo marca Volkswagen Jetta modelo 2015, con placas de circulación DMV059C, posteriormente se planeó y organizó la ruta de verificación, por lo que nos dirigimos a la Sociedad Cooperativa de Pescadores Productivos, entrevistándonos con el C. Juan Estevan Rincón Escobar, Presidente de la Cooperativa, explicando el propósito de la verificación física a los beneficiarios del Proyecto de Inversión, en seguida se aplicó cuestionario a los beneficiarios, así mismo se elaboró Acta de Hechos, para concluir con la verificación física de la Cooperativa, posteriormente se realizó verificación física a los beneficiarios de la Sociedad Cooperativa la Pichincha, entrevistándonos con el Presidente de la Cooperativa el C.



"2023, Año de Francisco Villa, el Revolucionario del Pueblo"

Juan Carlos Ruiz de la Cruz y beneficiarios, en seguida se aplicó cuestionario a los beneficiarios y así mismo se elaboró Acta de Hechos, para concluir con la verificación física de la Cooperativa, terminando con esta actividad a las 16:00 horas; Para después trasladarnos nuevamente a la Cabecera Municipal de Arriaga, Chiapas, llegando a las 17:20 horas, para pernoctar en ese lugar.

El día 30 de agosto de 2023, salimos a las 8:00 horas del municipio de Arriaga, Chiapas; con dirección a la localidad la Línea, llegando a las 8:40 horas, posteriormente nos dirigimos a realizar verificación física a los beneficiarios del Proyecto de Inversión, de la Sociedad Cooperativa Flor de Mangle, entrevistándonos con el Presidente de la Cooperativa el C. German Hernández Moreno y beneficiarios, explicando el propósito de la verificación física, en seguida se aplicó cuestionario a los beneficiarios y así mismo se elaboró Acta de Hechos, para concluir con la verificación física de la Cooperativa, posteriormente se realizó la verificación física a los beneficiarios, de la Sociedad Cooperativa Pescadores de la Línea, entrevistándonos con el Presidente de la Cooperativa el C. Abednego Ruiz Pérez y beneficiarios del Proyecto de Inversión, explicando el propósito de la verificación física a los beneficiarios, en seguida se aplicó cuestionario a los beneficiarios y así mismo se elaboró Acta de Hechos, para concluir con la verificación física a la Cooperativa, terminando con esta actividad a las 17:00 horas; Para después trasladarnos nuevamente a la Cabecera Municipal de Arriaga, Chiapas, llegando a las 17:45 horas, para pernoctar en ese lugar.

El día 31 de agosto de 2023, salimos a las 8:00 horas del municipio de Arriaga, Chiapas; con dirección a la localidad la Línea llegando a las 8:40 horas, posteriormente nos dirigimos a realizar verificación física a los beneficiarios, de la Sociedad Cooperativa Champerico, entrevistándonos con el Presidente de la Cooperativa el C. Rosember Carrasco Torrez y beneficiarios del Proyecto, explicando el propósito de la verificación física, posteriormente se aplicó cuestionario a los beneficiarios y así mismo se elaboró Acta de Hechos, para concluir con la verificación física a la Cooperativa, terminando con esta actividad a las 16:00 horas, Para después trasladarnos nuevamente a la Cabecera Municipal de Arriaga, Chiapas, llegando a las 17:30 horas y por ultimo espere a la L.A.E. Karla Yadira Rosario Herrera, Analista técnico, en la salida de Arriaga-Tuxtla, y salimos del municipio de Arriaga a las 18:30 horas, llegando a Tuxtla Gutiérrez, a las 21:00 horas.

Comisionado

L.C.P. Fidel Anselmo Díaz Vázquez
Auditor

Vo. Bo.

C.P. Antonio Ismael Torres Bouchot
Director

DECLARO BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD, QUE LOS DATOS CONTENIDOS EN ESTE INFORME SON VERIDICOS Y MANIFIESTO TENER CONOCIMIENTO DE LAS SANCIONES QUE SE APLICARÁN EN CASO CONTRARIO.